

www.france2.fr

Pays : France

Dynamisme : 0



Page 1/1

[Visualiser l'article](#)

## Du nouveau dans la chirurgie réparatrice

### Présentation



Santé Du nouveau dans la chirurgie réparatrice Présenté par Brigitte-Fanny Cohen

Le lipomedolage : du nouveau pour la chirurgie esthétique et réparatrice.

Peut-on se servir de sa propre graisse et la réinjecter ailleurs, dans une autre partie du corps, dans un but esthétique? Longtemps décriée, cette technique - appelée lipomodelage - fait à nouveau parler d'elle dans les congrès médicaux. Si les chirurgiens esthétiques ont été déçus de l'utilisation de la graisse pour combler les rides du visage, ils sont en revanche beaucoup plus enthousiastes aujourd'hui sur une autre usage de cette graisse que l'on peut recueillir au niveau du ventre ou de la culotte de cheval : les dernières études montrent que cette graisse personnelle peut s'avérer particulièrement utile en chirurgie réparatrice, notamment dans la reconstruction mammaire après un cancer du sein, avec des résultats esthétiques et naturels.

Ce sera l'un des sujets abordés lors des prochains congrès de chirurgie plastique début avril à Monaco, et début juin à Marseille.

### Remerciements :

Clinique de l'Alma

166, rue de l'Université

75 007 Paris

La marque O' de Maï.

[www.odemai.net](http://www.odemai.net)